

Le « Tour Alternatiba » fait escale en terre roquière



Les cinquante-neuf cyclistes ont fait escale sur la place de la Loube.

(Photos J. H.)

Mercredi, l'insolite « vélorution » proposée par Alternatiba ⁽¹⁾, a ravi Néoulais et Roquiens, aussi nombreux au départ qu'à l'arrivée de la caravane à La Roquebrussanne. Co-organisée par « Les Paniers de l'Issole », « Les Jardins d'Alfred » et le café associatif « La Pause Thé-tine », la manifestation a donc fait

escale en terre roquière. Après une entrée tonitruante des cinquante-neuf cyclistes sur la place de la Loube, la pause déjeuner s'est déroulée autour du food-truck de Karine Estienne et d'un pique-nique préparé par les bénévoles des trois associations pour les dix animateurs d'Alternatiba. Ces derniers ont ensuite évoqué avec

force détails les raisons qui guident leur action. Pour lutter contre l'accélération du réchauffement climatique, des solutions existent. Alternatiba a choisi de les porter et de développer des alternatives concrètes. Notamment en encourageant des initiatives environnementales locales. Un engagement citoyen fort, déjà pris par des milliers de gens en France, afin de répondre à l'inquiétude que suscite le dérèglement climatique. Avec un leitmotiv : « changeons le système, pas le climat ».

Pour expliquer tous ces enjeux, Alternatiba avait dressé un stand proposant des revues alternatives, un ouvrage sur l'histoire du mouvement et même un guide de création de lieux alternatifs. Vers 15 heures, les cyclistes ont repris la route, direction Solliès-Toucas et Toulon.

J. H.



Enfants et adultes côte à côte. Et pour la bonne cause...

1. Alternatiba, association de sauvegarde de l'environnement, organise un tour de France à vélo et en tandem multiplaces d'environ 5000 km.
Rens. : <https://tour.alternatiba.euw>